

Ressort: Auto/Motor

ADAC: Rund 285.000 Staus im Jahr 2012

München, 27.12.2012, 14:04 Uhr

GDN - Auf deutschen Autobahnen sind nach Angaben des ADAC im Jahr 2012 insgesamt rund 285.000 Staus mit einer Gesamtdauer von 230.000 Stunden registriert worden. Das ergab die Auswertung der Verkehrsdatenbank des Clubs.

Die gemeldeten Staus hätten sich dabei zu einer Gesamtlänge von 595.000 Kilometern summiert. Sowohl bei den gemeldeten Staukilometern als auch den gemeldeten Staustunden führt Nordrhein-Westfalen mit einem Anteil von rund 25 Prozent das Feld der Bundesländer deutlich an. Bayern (16 Prozent) und Baden-Württemberg (14 Prozent) folgen auf den weiteren Plätzen. Auf den Autobahnen A 5, A 8 und A 1 standen die Autofahrer besonders lange in Staus.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4818/adac-rund-285000-staus-im-jahr-2012.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com